



Pièces	7 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	84434083
Prix	3 320 000 €

Paris 17Eme

Appartement à vendre (75017)

Exclusivité - paris 17ème - prony / parc monceau - appartement traversant en étage élevé avec balcon filant - 4 chambres et un bureau. Au 5ème étage d'un immeuble de 1880, très bel appartement récemment rénové, seul à l'étage, d'une superficie de 223 m² carrez avec un balcon filant de 11m². Il est composé d'une galerie d'entré, une double réception avec cheminées donnant sur un balcon filant, une grande cuisine dinatoire, une suite parentale climatisé avec salle de bains, toilettes et dressing, un bureau donnant sur le balcon, une chambre sur rue avec salle d'eau, des toilettes indépendants, ...

Sole agent - paris 17 - prony / parc moncea - dual-aspect apartment with balcony on upper floor - 4 bedrooms and an office very attractive, recently renovated apartment offering a surface area of 223m² or 2,400 sq ft (carrez law) and an 11m² (118 sq ft) balcony alone on the 5th floor of an 1880s building. Comprising an entrance hall, a double-sized reception room with fireplaces opening onto a full-length balcony, a large eat-in kitchen, an air-conditioned master suite with bathroom, toilet and walk-in wardrobe, an office opening onto the balcony, a bedroom overlooking the street with shower ...

BARNES COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

